## **Biografía Tony**

Fernando Antonio Guerrero Vargas (Tony Guerrero) Nació en la provincia de San José, distrito la Paulina Montes de Oca, hijo de Fernando Guerrero Vargas de oficio hojalatero del paso de la Vaca y Blanca Rosa Vargas Mora, comerciante ambulante proveniente de Pérez Zeledón.

Tony Guerrero vive en el cantón de Aserrí desde los 6 años, cumpliendo 50 años de ser aserriceño, tiene dos hermanos menores y una hermana mayor.

Padre de cuatro hijos.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela Andrés Corrales Mora, en Poás de Aserrí.

De oficio hojalatero y soldador, el cual aprendió en el taller de su padre en el paso de la Vaca en San José barrio México. Ha dirigido proyectos en esta área a nivel nacional e internacional. Técnico especializado en el área de instalación de cubiertas para techos industriales y cerramientos de cámaras de refrigeración industrial, cuanta con 44 años de experiencia en esta área.

Fue vicepresidente una vez y posteriormente presidente durante tres períodos consecutivos en el Patronato Escolar de la Escuela Andrés Corrales Mora.

Fue miembro de la Asociación de Desarrollo de Poás de Aserrí y vicepresidente de la Asada Poás, barrio Corazón de Jesús.

Perteneció al Movimiento Familiar Cristiano y a la Pastoral Familiar, también formó parte de la Junta Pastoral en Poás de Aserrí.

Voluntario de cuerpos de socorro, ingreso en esta labor por primera vez en el año 1987, ocupando jefaturas locales y regionales en el gran área Metropolitana, cuenta con experiencia en el campo de la coordinación de eventos masivos , manejo de personal y búsquedas, formó parte del Staff de la Dirección de Socorros, fue uno de los primeros asistentes en primeros auxilios del cantón de Aserrí.

Graduado en labor humanitaria en servicios de primeros auxilios.

Capacitado en rescate vertical, cortesía y disciplina don de mando, doctrina y derecho internacional, acceso más seguro, Primeros Auxilios Psicológicos.

Fue reintegrado hace dos años atrás a laborar como desde un principio en forma voluntaria, en el área de la gestión de riesgos.

Ecologista brinda trabajo voluntario en la limpieza de los ríos Poás y Cañas, en la reforestación de la finca Evangelina que se realizó hace aproximadamente treinta años atrás, la cual hoy forma parte del área de protección de la Asada de Poás. Fundador y creador del grupo Ayuda Humanitaria Búsqueda y Rescate Aserrí. Gran compatriota reconocido por sus participaciones en actos conmemorativos del 14 y 15 de setiembre, donde cada año colabora con la organización y participación en la escuela de Poás.

Practicante del deporte y ex miembro del subcomité de deportes de Poás de Aserrí.

Artista nacional e internacional en el área de la magia profesional. Ha representado a Costa Rica en ocho países, ganador del premio en el Festival Latinoamericano de Magia y Comedia en México D.F.

Tercer lugar, profesor y conferencista nacional e internacional en algunas áreas de las artes circenses. Reconocimientos a nivel nacional e internacional.

Humanista reconocido por su labor social, tanto a nivel nacional como internacional.

Tony se caracteriza por ser una persona, luchadora, emprendedor y honesto. Su vocación de servicio al pueblo y hacia las demás personas lo identifican. Siempre dispuesto a apoyar y ayudar.